



**安岐町 「がんばってー！」みんなの声届くかな？**

2月24日(金)、「第48回県内一周駅伝」で選手が安岐町を通過。沿道には多くの人が応援に駆けつけました。中でもひとときわ目を引くのが安岐町保育所の園児たち。一人ひとり仮装して、元気に「がんばってー！」と応援していました。



**安岐町 今後も地域の活性化に努めていきたい！**

2月28日(火)、平成17年度大分県食料・農業・農村振興大会が大分市で開かれ、朝来地区活性化推進協議会(中西孝則会長)が大分県農業賞むらづくりの部で優良賞を受賞しました。おめでとうございます。今後の更なる活躍に期待します。



**安岐町 雅楽の荘厳な音色にウツトリ**

2月18日(出)、「両子河原座ライブ」が同所で開かれました。ゲストは雅楽の笙(しょう)の演奏者・藤井絵里さん(豊後大野市緒方町)。笙で奏でる「かごめかごめ」「ふるさと」などの童謡に、観客はしばしウツトリと聞き入っていました。



ロボットのような消防服を着た消防署員と記念撮影する富来保育園の園児たち(2/27)

**国東町 火遊びは絶対にしません！**

「春の火災予防運動(3/1～)」に合わせて、東国東郡内の幼稚園や保育園で防火教室が開かれました。消防署員からストーブを使うときの注意点を聞き、防火アニメを見た子どもたちは、初めて見る防火服や耐熱服に大騒ぎでした。



**安岐町 新校舎をいつまでもきれいに！**

2月21日(火)、南安岐老人クラブ婦人部(本田ツヤコ部長)の皆さんが「いつまでも校舎をきれいに大切に使ってほしい」とぞうきん70枚を寄贈してくれました。皆さんの気持ちに応じて、新校舎はいつまでも輝き続けることでしょう。